

Personel Polsek Takokak Laksanakan KRYD Someah Presisi: Antisipasi C3, Geng Motor, dan Tindak Kriminal Lainnya

Cianjur - CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 8, 2024 - 11:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak, personel Polsek Takokak melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) Someah Presisi pada Sabtu, 8 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, serta berbagai tindak kriminal lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Patroli yang dimulai sejak malam hari ini, melibatkan seluruh personel Polsek Takokak dengan melakukan pengawasan dan pemantauan di titik-titik rawan kejahatan. Petugas berpatroli dengan berjalan

kaki dan kendaraan, memastikan situasi tetap kondusif dan aman bagi warga. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi dan penegasan mengenai pentingnya kegiatan ini. "Kami mengapresiasi kerja keras seluruh personel Polsek Takokak yang telah melaksanakan KRYD Someah Presisi ini dengan penuh dedikasi. Patroli ini sangat penting dalam upaya kita untuk mencegah dan mengantisipasi kejahatan di wilayah hukum Polsek Takokak," ujar AKP H. Marta Wijaya. Lebih lanjut, Kapolsek Takokak menyatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat melalui patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa tenang dan nyaman, serta mencegah niat para pelaku kejahatan untuk melakukan aksinya," tambahnya. Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan patroli ini, merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang berpatroli secara intensif. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif. Dengan terlaksananya KRYD Someah Presisi ini, Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polsek Takokak akan terus berupaya melakukan berbagai kegiatan preventif demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tentram bagi seluruh warga.